

Captación de divisas podría quedar corta (El Financiero 12/01/11)

Captación de divisas podría quedar corta (El Financiero 12/01/11)(Claudia Alcántara) Miércoles, 12 de enero de 2011 •. Aunque la captación de divisas por la llegada de turismo internacional de enero a noviembre de 2010 es positiva contra 2009, los resultados anticipan que el acumulado anual de 2010 podría quedar por debajo de la meta fijada por la Secretaría de Turismo (Sectur) de 13 mil millones de dólares. En el periodo enero-noviembre de 2010 la captación de divisas por la llegada de turismo internacional se ubicó en diez mil millones 720 mil dólares, lo que representó un incremento del 6.05 por ciento frente a lo captado en el mismo periodo de 2009. Empero, frente a enero a noviembre de 2008 -año en que se captaron 12 mil millones de dólares- se ubica 11.6 por ciento por debajo. Para alcanzar la cifra esperada de 13 mil millones de dólares captados en 2010, se requeriría que en diciembre se hubieran captado dos mil 280 millones de dólares o dos mil millones 568 mil dólares, cifra obtenida en todo el año 2008. En cuanto a volumen de turistas, las circunstancias no mejoran, ya que durante los primeros 11 meses del año pasado arribaron un total de 75 millones 107 mil personas, lo que significó un decremento de 3.56 por ciento contra mismo lapso de 2009, en mucho motivado por la caída del turismo fronterizo. De acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico), el volumen de llegadas al mes de noviembre pasado, con relación a las cifras generadas de enero a noviembre de 2008, sufre una contracción de 9.4 por ciento. Respecto al turismo con pernocta, la Sectur tiene como meta llegar en 2010 a los 22.6 millones de llegadas -por la suma del turismo de internación con el turismo fronterizo con pernocta- registradas al término de 2008; de modo que para lograrlo, el pasado diciembre tuvieron que haber llegado poco más de dos millones de personas del extranjero.